

ABR 1985

Comunidad Homosexual Argentina

DISCRIMINACION SEXUAL

La Comunidad Homosexual Argentina (CHA) sostuvo, en una solicitada, que la represión a sus miembros ha entrado en una nueva fase, a pesar de que hoy existe en el país un gobierno democrático. A los ya tradicionales atropellos policiales, dicen, se ha unido una campaña de amenazas y seguimientos contra su presidente, el profesor Carlos Jáuregui. La CHA observó que el ejercicio de la libertad sexual está punido con razzias policiales y con la aplicación de la Ley de Averiguación de Antecedentes que aún facilita la detención de ciudadanos sin orden judicial. Esta denuncia

plantea algunos interrogantes a toda la sociedad: ¿debe el Estado —y cuando interviene la policía, el mismo está presente como el ejecutor de autoridad— incidir en la elección de la sexualidad de los ciudadanos? Como dirían en otros países del mundo, ¿el problema no es de estricta competencia individual, personalísima? Mientras estas preguntas se responden, la CHA decidió recordar públicamente: *"que la dignidad homosexual es un capítulo más de la vigencia de los derechos humanos en la Argentina"*.

4515 85

M.S.